

# Berlin, Berlin-Region

## Fundbüro/Berlin, Berlin

### region lost and found

Wo man hingehen oder anrufen kann, wenn etwas in Berlin verloren oder gefunden wurde. Um anzufangen, überprüfen Sie die Verloren- und Gefunden-Karte Lafmap, vielleicht hat jemand bereits eine Ankündigung zu Ihrem verlorenen Gegenstand gefunden und veröffentlicht. Rufen Sie alle Orte an, an denen Sie gewesen sind und an denen Sie Ihren Gegenstand verloren haben könnten. Wenn er dort nicht ist, veröffentlichen Sie dann eine Ankündigung auf Lafmap [www.lafmap.com](http://www.lafmap.com).

#### Öffentliche Verkehrsmittel

#### Polizeiliches Fundbüro

#### Fundbüro

#### Andere Orte

Wenn Sie etwas in gastronomischen Einrichtungen, Hotels oder Geschäften verloren haben, ist es am besten, nach den Kontakten der Organisation zu suchen, wo Sie Ihren Gegenstand verloren haben könnten.

#### Suchdienste

---

# Page in English

Where to go or call if something is lost or found in Berlin. To start, check the lost and found map Lafmap, perhaps someone has already found and published an announcement about your lost item. Call all the places where you have been and where you could have lost your item. If it's not there, then publish an announcement on Lafmap [www.lafmap.com](http://www.lafmap.com).

## Public Transport

## Police Lost and Found Center

## Lost and Found Bureau

## Other Places

If you have lost something in dining establishments, hotels, or shops, it's best to look for contacts of the organization where you think you may have lost your item.

## Search services

---

Revision #3

Created 11 April 2024 13:01:20 by JuliaJB

Updated 11 April 2024 14:19:49 by JuliaJB